

## Jornada electoral transcurre con normalidad en la isla

Escrito por Redacción

Domingo, 11 de Marzo de 2018 11:57 -

---



Con puestos de votación muy concurridos, presencia militar activa y comandos de los partidos políticos apostados en diferentes sitios, avanza con normalidad este día de elecciones en San Andrés. Los sectores de San Luis y La Loma presentan importante actividad.



Desde muy temprano muchas personas se han acercado a su punto de votación, atendiendo la solicitud de la Registraduría Nacional de “madrugarle al deber patrio”.



Igualmente, fuerte presencia militar se nota en las 134 mesas dispuestas a lo largo de la isla y hasta el momento no se han presentado hechos que afecten la jornada electoral que comenzó

## Jornada electoral transcurre con normalidad en la isla

Escrito por Redacción

Domingo, 11 de Marzo de 2018 11:57 -

---

desde las 8:00 de la mañana.



Así lo confirmó Carlos Bryan Uribe, Secretario de Gobierno Departamental, quien recordó que al menos 500 efectivos de la Policía, Infantería de Marina y Fuerza Aérea, están apoyando el tema de la seguridad en este día de votaciones que irán hasta las 4:00 p.m.

